

Bio et fraîcheur en hausse circuits courts privilégiés

Comme l'on pouvait s'y attendre, la crise sanitaire ajoute à la vente d'aliments bio déjà en progression. Mais là, le fait est encore plus remarquable notamment dans les deux principaux établissements spécialisés en la matière à 100% à Porto-Vecchio comme Biodédice ou La Vie Claire.

« Nous avons pu apprécier cette hausse dès les premiers jours. Progressivement, nous avons pu constater que la majorité de notre clientèle se dirigeait vers les fruits et légumes. Le rayon viandes est également davantage sollicité. Le vtu est un peu en retrait mais il est vrai que le vtu bio est largement proposé ici et là. Cependant, cela doit être relativisé, l'augmentation de cette fréquentation de notre établissement tout bio s'effectue parmi les locaux car les touristes sont absents et notre saison aurait dû débuter dès les premiers jours d'avril. Ce développement reste éminemment relatif... », souligne Jérôme Couvriers pour l'enseigne.

C'est peu ou prou le même discours à La Vie Claire. « Nous avons constaté une robe sur les



Fruits et légumes en priorité chez Biodédice.

P. C.

produits de première nécessité. Ce sont nos clients habituels qui fréquentent davantage l'établissement notamment en diversifiant leurs achats. Les produits comme les farines, semoules et quinoa restent des valeurs sûres toujours privilégiés. »

De manière générale, la fraîcheur domine et les circuits courts sont de mise, fruits et légumes de saison sont rapidement disponibles grâce aux producteurs locaux. Fraises, agrumes, creus et viandes insulaires sont au cœur de la vente.

Ce constat est également celui des rayons dédiés des grandes surfaces et supermarchés traditionnels du secteur.

Il est également possible de commander directement au producteur. Les consommateurs sont en majorité à la recherche de produits sains.



Les farines, le quinoa, etc., à La Vie Claire.

P. C.

Production locale

L'intercommunalité a mis à leur disposition un « consommateur local, même pendant la crise » rassemblant les producteurs, commerçants et artisans locaux proposant un service de livraison à domicile ou en drive (<https://ce-sudcoorse.fr/>). La majorité des produits qui y sont vendus relève de la filière bio.

De manière générale, ici comme ailleurs, la crise sanitaire aide à la dynamique des produits bio et des circuits courts. C'est un phénomène qui pourrait être considéré comme acquis, au-delà du 11 mai!

P. C.